



## “BASES BLACK FRIDAY PULIANAS 2023”

### 1. OBJETIVO:

Con el fin principal de potenciar y dinamizar nuestro pequeño comercio, lanzamos una campaña para activar las compras con motivo del Black Friday. Una actividad donde se incentiven las compras en nuestros pequeños comercios y se dinamice a nuestros vecinos y vecinas para consumir en Pulianas.

### 2. DESCRIPCIÓN:

La campaña de Black Friday en Pulianas consiste en el sorteo de 2 lotes de productos locales entre los vecinos y vecinas que realicen compras en los comercios adheridos durante el periodo que dura esta campaña.

Los comercios adheridos entregarán unas tarjetas a los compradores en las que, por cada compra mínima de 10 euros, los comerciantes colocarán una pegatina. Al conseguir 6 pegatinas en dichas tarjetas, podrán rellenar sus datos de contacto y depositarlas en una urna colocada en el hall del ayuntamiento.

Los participantes en el sorteo podrán conseguir pegatinas para completar su tarjeta realizando una compra mínima de 10 euros en cualquiera de los comercios adheridos, no teniendo porqué realizar las seis compras en el mismo comercio, pero sí en uno de los adheridos.

Una vez finalizado el periodo destinado a esta campaña se sorteará al azar dos lotes de productos de comercio local entre los vecinos/vecinas que hayan completado su tarjeta y la hayan depositado en la urna del sorteo.

Para activar la participación cada comercio adherido contará con un distintivo en forma de cartel colocado en su negocio. Además, se publicitará un video en el que se explicará el mecanismo de las tarjetas, junto con cartelería y listados de los comercios participantes.

### 3. FECHA Y HORARIO

La Promoción estará vigente desde el lunes 13 de noviembre y finalizará el lunes 27 de noviembre, con el objetivo de que los vecinos/as que hayan realizado sus compras durante el fin de semana anterior al 27 de noviembre puedan depositar su tarjeta completa en la urna habilitada en el Ayuntamiento.

El martes 28 de noviembre se procederá a realizar el sorteo de los lotes de productos locales entre los vecinos/as que hayan completado su tarjeta consumiendo en Pulianas durante esta campaña de Black Friday.



Ayuntamiento  
de Pulianas

#### **4. NEGOCIOS PARTICIPANTES**

Estará disponible el listado de negocios adheridos a la campaña en redes y página web del Ayuntamiento.

#### **5. PREGUNTAS FRECUENTES**

##### **¿Dónde puedo conseguir mi tarjeta para participar?**

Los comercios adheridos dispondrán de tarjetas para los compradores que deseen participar en esta promoción. Una vez tenga mi tarjeta debo llevarla conmigo para que puedan ponerme la pegatina en cualquier otro comercio adherido. Las tarjetas son personales e intransferibles.

##### **¿Quién pega la pegatina en la tarjeta?**

Los negocios serán los encargados de pegar la pegatina en las tarjetas, **NO SE PODRÁ ENTREGAR A LOS COMPRADORES LAS PEGATINAS SIN PEGAR EN LA TARJETA.**

##### **¿Si hago una compra de 50 euros me entregan 5 pegatinas?**

No. Las pegatinas se entregarán por cada compra de mínimo 10 euros en los comercios adheridos. Una pegatina por compra.